



SUBCOMISIÓN DE MÉDICAS Y MÉDICOS JUBILADOS

“Nunca nos sentimos tan reconocidos”

Este grupo de colegas se reúne quincenalmente para organizar actividades, trabajar en propuestas sobre diferentes temas y compartir un ámbito de camaradería y pertenencia. El secretario de Acción y Seguridad Social, Dr. Alfredo Currás, conduce la Casa del Médico Jubilado que durante la semana recibe en sus talleres a más de ciento cincuenta colegas y sus familiares

Desde hace más de veinticinco años existe la Subcomisión de Médicos Jubilados de la AMM, que ha llevado adelante programas y actividades. Desde que asumió la actual gestión, se caracteriza por **una mayor participación**, por la ampliación del número de integrantes de este espacio y por la notable diversificación de talleres, que hoy convocan **a un número récord** de ciento cincuenta y cuatro asistentes.

Toda la actividad es coordinada y supervisada por el Dr. Alfredo Currás, secretario de Acción y Seguridad Social de la AMM: “Desde el inicio nos trazamos un objetivo: poder **brindarle a los jubilados un ámbito propio**. Con ese fin, hicimos una encuesta en la que pudieron expresarse y a partir de ahí nosotros definimos nuestro plan de acción. Hemos creado diferentes talleres y estamos pensando en sumar algunos nuevos”.

“Lo interesante es que los talleres están dirigidos, también, a los socios activos y los familiares directos, **buscamos integrar a las familias** y hemos tenido una muy

buena respuesta. Así se generan grupos muy heterogéneos, donde unos enriquecen a otros. Estamos muy contentos con lo que venimos haciendo, pero la devolución nos la hacen los jubilados, ellos nos marcan el rumbo de hacia dónde tenemos que ir”, explica el Dr. Currás. Luego suma: “Además, haremos visitas a centros culturales, museos y otros sitios de interés. Asimismo, planificaremos otro viaje similar al del año pasado a Colón en el que logramos una muy buena integración, y eso es muy positivo”.

La opinión de la subcomisión

En términos generales, los miembros de la Subcomisión de Médicos Jubilados coinciden en la excelente gestión del Dr. Alfredo Currás, en el crecimiento de este grupo y en el agradecimiento a las autoridades de la AMM por darles **una valoración como nunca antes** se había hecho. Compartimos las opiniones de los colegas jubilados expuestas durante una reunión de la subcomisión en la que invitaron a participar a la Secretaría de Prensa.

Dra. María Elena Marzetti (Hospital Santojanni). “El reconocimiento del Comité de Presidencia hacia los jubilados es muy necesario y estamos agradecidos. El cambio con la jubilación es muy abrupto. Emocionalmente es difícil dejar el hospital. Este espacio nos contiene. Es muy importante, hoy nos sentimos más reconocidos que nunca por la Asociación de Médicos Municipales”.

Dra. Laura Debenedetti (Área Técnica). “Lo más destacable de este grupo es la camaradería e integración que logramos. La oferta de talleres es muy amplia y de excelente calidad”.

Dr. Alberto Amaya (Hospital Vélez Sarsfield). “Compañerismo es la palabra que define a esta subcomisión. En lo personal, participo de dos talleres. El de informática me abrió un nuevo panorama con el uso de la inteligencia artificial”.

Dr. Graciela Soulages (Hospital Pirovano). “Estas reuniones me hacen bien, por eso siempre estoy presente. También, hemos compartido experiencias maravillosas como el viaje a Colón”.

Dr. Franciso Eiben (Hospital Pedro de Elizalde). “Después de ejercer cuarenta y tres años en el hospital, cuando llega el momento de *colgar el estetoscopio* es fundamental insertarte en un grupo que te contenga, y este es un ámbito muy interesante para estar”.

Dr. Norberto Della Santa (Hospital Pirovano). “Me siento muy feliz de ser parte de este grupo. Me hace bien asistir a estas reuniones, el reencuentro con colegas es muy gratificante”.

Dr. Miguel Ángel Luis (Hospital Piñero). “Cuando te jubilás, te encontrás con que tenés mucho tiempo libre y hay que ocuparlo en cosas que te gratifiquen. Nosotros somos un grupo de personas dispuestas a pasarla muy bien”.

Dra. Silvia Valdesogo (viuda del Dr. Juan Garau). “Empecé a acompañar a mi esposo a las actividades cuando estaba enfermo. Él era feliz acá. Soy, también, trabajadora de la salud y estoy muy agradecida de que se me haya permitido ser parte. Es una herencia hermosa que me dejó mi marido”.

Dra. Noemí Petruchelli (Hospital Pirovano). “Jubilarse implica un cambio muy brusco, de un día para el otro dejamos de ir al hospital. Por eso es muy importante encontrar espacios nuevos de pertenencia, y la subcomisión es un ámbito afectivo indispensable”.

Dra. Noemí Rivas (Hospital Gutiérrez). “Bregué mucho por este espacio y estoy muy agradecida de pertenecer. Acá nos sentimos jóvenes y mejores y se nos permite expresarnos con libertad”.

Dr. Norberto Rubinstein (Hospital Fernández). “Contar con este lugar en donde nos brindan tanto es fundamental: talleres, excursiones, viajes, teatro. También, tratamos temas claves como el de una caja compensatoria para las futuras generaciones de jubilados”.

Dra. Marta Gianni (Hospital Fernández). “Es muy elogiabile todo lo que se hace desde la secretaría que conduce el Dr. Alfredo Currás. Los talleres son excelentes así como todo lo que hace nuestra asociación por los médicos jubilados”.

Dr. Norberto Rosenbaum (Hospital Tornú). “Vengo de la actividad gremial en la filial, estoy recientemente jubilado y comparto que todo lo que se hace es muy valioso, pero quiero enfatizar en la importancia de que trabajemos en una política gremial para los jubilados”.

Dra. María Lilia González (Hospital Rivadavia). “Es muy lindo estar acá y disfrutar de los talleres. Agradezco a la AMM el trabajo. Nos gustaría iniciar acciones solidarias, sociales, con empatía, dirigidas a quienes están en situación de calle”.

Dra. Liliana Iglesias (Hospital Ramos Mejía). “Me jubilé hace muy poco. Es la primera vez que hago una actividad en el gremio porque el hospital me absorbió mucho tiempo”.

Dra. Margarita Belda (Hospital Muñiz). “Integro la subcomisión desde 2012 y la actual gestión con el Dr. Currás es excelente. Este espacio saca de cada uno de nosotros lo mejor. Nos da la posibilidad de reivindicar a los jubilados, que por más que hemos dejado el hospital seguimos siendo los médicos de siempre”.

Dra. Marta Cepeda (Hospital Argerich). “Hace más de veinte años que participo. Para mí emocionalmente es muy importante. Me gusta estar entre médicos, me siento bien entre colegas porque nos sentimos pares y compartimos un mundo en común”.

Dr. Carlos Defino (Hospital Piñero). “Desde hace mucho tiempo que formo parte de esta subcomisión que me permitió hacer muchas cosas y está cada vez mejor. Los talleres son de gran calidad y el grupo es maravilloso”.

“Estamos muy contentos con lo que venimos haciendo, pero la devolución nos la hacen los jubilados, ellos nos marcan el rumbo”